

12 LAS ÚLTIMAS NOTICIAS *1887-1957* *000169250* EL PAIS *Es. de p.* Jueves 30 de Marzo de 1989

## Se inicia congreso sobre Gabriela Mistral en La Serena

LA SERENA (Rolando Castillo).— El congreso internacional sobre "Vida y obra de Gabriela Mistral", en el centenario de su natalicio, organizado por la Universidad de La Serena, se efectuará entre el 3 y el 6 de abril de 1989, en la Sala Pentágono de la Universidad, en la colina "El Pino".

Los ponentes de este encuentro fueron entregados por el rector Luis Ramírez Pinoda, y algunos académicos de esta casa de estudios superiores, entre ellos Edgardo Zelaya, Rolando Manzano y Héctor Pérez.

El rector manifestó que la idea del congreso internacional "se ha concretado gracias al trabajo de un año, aun cuando viene de mucho tiempo atrás. A nosotros, como universidad, nos interesa que quede en este valle de la Cuarta Región, en su Universidad, un centro de información y documentación de Gabriela Mistral".

Edgardo Zelaya, a la vez secretario ejecutivo de la Comisión Regional del patrimonio cultural de la Cuarta Región, destacó los trabajos realizados a nivel académicos, financieras y de la comisión general con las subcomisiones, además de relaciones públicas.

"Hemos invitado a personalidades de Japón, Argentina, Estados Unidos y España. Una de ellas es Satoru Tamura, una japonesa que hace 16 años estuvo en La Serena y tiene conocimiento de la obra de Gabriela Mistral en la vida de la Cuarta Región en la vida de Gabriela Mistral. De los chilenos, estarán Roque Esteban Scarpa, Luis Vargas Saavedra, Miguel Arteche y Alfonso Calderón", dijo.

El profesor Rolando Manzano informó que la idea surgió en 1987, cuando se inició un proyecto ambicioso con doce tareas. Algunas de estas ideas, recogidas por la Comisión Regional, son el lanzamiento del sello de Correos de Chile; denominar 1989 como año de Gabriela Mistral; reemplazamiento de la tumba en Monte Grande, y mejoramiento de los caminos de acceso al mismo pueblo elquiño.

Explicó que sabían de 28 ponencias que se harán en este congreso, lo cual significa "que el esfuerzo ha sido bien acogido, con la ayuda de Roque Esteban Scarpa, que desde 1982 ha sido muy valioso, queremos iniciar la publicación en la Universidad de La Serena de "los cuadernos literarios". Debemos tomar muy en cuenta que nuestra región tiene un Premio Nobel, y también premios nacionales entre ellos, Brulio Arenas Carvajal, y eso es un orgullo".



La comisión organizadora del congreso dio a conocer los detalles del encuentro, el que se iniciará el 3 de abril.

## Se inicia congreso sobre Gabriela Mistral en La Serena [artículo] Rolando Castillo.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Castillo, Rolando

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Se inicia congreso sobre Gabriela Mistral en La Serena [artículo] Rolando Castillo.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile